



www.mg.co.id

## Harry Maguire Ngotot, Ingin Tetap Jadi Kapten MU Musim Depan

**MANCHESTER (IM)**- Bek tengah Manchester United, Harry Maguire, dikabarkan ingin tetap menjadi kapten tim pada musim 2022-2023. Padahal, banyak penggemar Man United yang ingin ban kapten Maguire dicopot setelah tampil buruk pada musim lalu.

Namun, Maguire tak rela melepas ban kaptennya. Pemain berusia 29 tahun itu kabarnya akan berdiskusi dengan Pelatih baru Man United, Erik Ten Hag, perihal masalah ini.

Sebagaimana diketahui, Maguire sempat ke Old Trafford dari Leicester City pada musim panas 2019. Dia pun tampil lumayan bagus sehingga diberi kepercayaan menjadi kapten tim. Namun, Maguire tampil sangat buruk pada musim lalu. Pemain asal Inggris itu kerap kali menjadi bahan kritik para supporter Man United karena tampil tidak sesuai harapan.

Oleh sebab itu, para supporter Setan Merah mendesak agar Maguire melepas ban kapten musim depan. Ten Hag pun kabarnya sangat terbuka mengenai

pemilihan kapten.

Muncul kabar yang menyebutkan David De Gea sebagai kandidat kuat kapten baru Man United. Sebenarnya, masuk akal jika kiper asal Spanyol itu menjabat sebagai kapten Man United karena dia main di Old Trafford sejak 2011. Sayangnya, Maguire tampaknya tidak sudi melepas ban kaptennya ke tangan orang lain. Menurut laporan The Sun, Senin (13/6), dia berniat mempertahankan ban kapten Man United musim depan.

Laporan tersebut mewartakan, Maguire akan melakukan pembicaraan empat mata dengan Ten Hag mengenai hal tersebut. Pembicaraan itu sendiri dikabarkan akan dilakukan pada Juli.

● vit



HARRY MAGUIRE  
Pemain MU

## Kevin de Bruyne Diizinkan Tinggalkan Timnas Belgia Lebih Awal

**MANCHESTER (IM)**- Bintang Manchester City, Kevin de Bruyne diizinkan meninggalkan kamp tim nasional Belgia lebih awal agar ia dapat menikmati liburan musim panas. De Bruyne akan absen membela Belgia melawan Polandia, Rabu (15/6) dini hari WIB dalam pertandingan terakhir dari rangkaian empat laga grup UEFA Nations League.

De Bruyne diizinkan meninggalkan timnas lebih awal karena dia menjalani musim yang melelahkan. Dilansir dari Manchester Evening News, Senin (13/6), sejak musim 2019/2020 yang diganggu oleh pandemi lalu dilanjutkan musim baru pada Agustus 2020, De Bruyne nyaris tak berhenti bermain.

Pada awal musim 2020/2021 ia bermain 40 pertandingan yang membuat dia menderita patah tulang wajah di final Liga Champions. Ia juga berjuang mewakili negaranya di Euro 2020. Setelah itu ia mengalami cedera pergelangan kaki yang sangat membatasi pramusimnya. Itu menyebabkan dia melewatkan pembukaan musim 2021/2022.

Setelah sembuh dari Covid-19 pada Desember, ia bermain dalam 31 dari 36 pertandingan sebelum bergabung dengan Belgia satu pekan setelah memenangkan Liga Inggris. Singkatnya, De Bruyne memainkan banyak sekali pertandingan dalam dua tahun terakhir. Situasi yang dialaminya itu menyebabkan lahir kritik dari De Bruyne terhadap turnamen UEFA Nations League.

"UEFA Nations League tidak penting di mata saya. [Mereka] hanya pertandingan persahabatan yang dimulai setelah musim yang panjang dan sulit. Saya tidak menantikannya," kata

De Bruyne saat menghadapi Belanda, 3 Juni lalu.

Ia mengatakan sebagai pemain sudah sepatutnya juga berhak mendapatkan waktu libur atau istirahat. Namun ia tak punya banyak kekuatan. Ia mengesankan pemain kurang lebih hanya mempunyai tiga pekan liburan setiap 12 bulan.

Bek Liverpool Virgil van Dijk mendukung pendapat De Bruyne bahwa UEFA Nations League pertandingan sia-sia. Pun dengan Gareth Bale yang memiliki pandangan serupa. Kepada wartawan ia mengatakan De Bruyne bisa bermain 79 pertandingan musim depan yang dimainkan bersama klub dan negara. Hal tersebut menurutnya tak sehat.

"Terlalu banyak, hal-hal jelas perlu diubah," kata pemain Wales itu.

Pemain tak mungkin bermain di level tinggi dengan banyak melatuk pertandingan. Mereka akan menghadapi efek jangka panjang yakni kelelahan. ● vit



KEVIN DE BRUYNE  
Pemain Timnas Belgia



DARWIN NUNEZ  
Pemain Baru Liverpool

## Datangkan Nunez, Liverpool Kini Miliki Paket Trio Bersama Cavani dan Suarez

Nunez merupakan gabungan dari Cavani dan Suarez, yang mana keduanya juga sama-sama berasal dari Uruguay. "Dia memiliki mentalitas orang Amerika Selatan. Dia suka menang, dia pemenang, dia bertarung, dia sangat sangat cepat dan juga kuat," ungkap Pemain Benfica, Adel Taarabt.

**LISBON (IM)**- Pemain Benfica, Adel Taarabt ikut senang melihat rekan setimnya, Darwin Nunez akan membela Liverpool di musim 2022-2023. Baginya Liverpool sangat beruntung karena mendapatkan jasa Nunez, yang dianggapnya sebagai striker gabungan dari Edinson Cavani dan Luis Suarez.

Seperti diketahui, Nunez sedang menjadi perbincangan yang sangat hangat. Pasalnya, pemain asal Uruguay itu dikabarkan telah sepakat bergabung dengan Liverpool dan hanya tinggal menunggu waktu peresmiannya saja. Dia akan diikat kontrak jangka panjang selama enam musim

atau sampai musim 2028.

Biaya yang ditebus oleh tim asal Inggris itu juga tidak main-main yaitu sebesar 75 juta euro dengan tambahan yang ditotal akan mencapai 100 juta euro atau senilai Rp1,5 triliun. Nominal ini menjadikan Nunez pembelian termahal Liverpool sepanjang sejarah.

Tentu dengan nominal sebesar itu banyak pihak yang mempertanyakan apakah layak Nunez ditebus dengan harga selangit. Tapi tampaknya Liverpool tidak perlu khawatir. Sebab, rekan setimnya di Benfica yakni Taarabt menjelaskan betapa hebatnya striker berusia 22 tahun itu.

"Saat Benfica membelinya dari Almeria, tidak ada yang benar-benar mengenalnya dan sekarang semua orang terkejut

karena ditebus dengan biaya yang besar," kata Taarabt, dilansir dari TalkSport, Senin (13/6).

"Tetapi kami tidak. Karena ketika kami melihatnya di latihan pertama, kami yakin bahwa dia akan menjadi salah satu striker terbaik di dunia," sambunginya.

Taarabt mengatakan bahwa rekan setimnya merupakan striker yang haus akan gol. Eks pemain Tottenham Hotspurs itu mengklaim kalau Nunez merupakan gabungan dari Cavani dan Suarez, yang mana keduanya juga sama-sama berasal dari Uruguay.

"Dia memiliki mentalitas orang Amerika Selatan. Dia suka menang, dia pemenang, dia bertarung, dia sangat sangat cepat dan juga kuat," ungkapnya.

"Darwin adalah gabungan dari Edinson Cavani dan Luis Suarez. Dia bisa melompat dan dia bisa muncul di belakang lawan, bagi saya dia adalah campuran keduanya," imbuh Taarabt.

Ucapan Taarabt memang bukan omong kosong belaka. Sebab, Nunez mencatatkan torehan apik bersama Benfica pada musim lalu dengan koleksi 34 gol dan empat assist dari 41 penampilan di semua kompetisi musim 2021-2022.

Sementara itu, masuknya Nunez ke Liverpool tampaknya akan menimbulkan efek domino. Pasalnya, Sadio Mane saat ini juga santer dikaitkan dengan Bayern Munich.

Jadi dengan masuknya Nunez, maka jalan Mane untuk meninggalkan Anfield pada bursa transfer musim panas ini semakin terbuka lebar. ● vit

## Letupan Gavi di UEFA Nations League

**MALAGA (IM)**- Gavi bersinar bersama Timnas Spanyol sepanjang gelaran UEFA Nations League 2022/2023. Letupan sang gelandang membuat pelatih Luis Enrique menyorotinya. Gavi tak berhenti membuat rekor, khususnya di Timnas Spanyol. Setelah menjadi pemain termuda yang membela La Furia Roja, ia juga mencatatkan namanya sebagai pencetak gol termuda.

Gavi mengenakan jersey Spanyol di usia 17 tahun 62 hari, saat melawan Italia di semifinal UEFA Nations League 2020/2021. Kemudian, Gavi kembali membuat rekor dalam urusan mencetak gol di UEFA Nations League 2022/2023. Gelandang milik Barcelona itu bisa menjadi pencetak gol termuda Tim Matador di usia 17 tahun 304 hari, mengalahkan catatan rekan setimnya di klub, Ansu Fati.

Letupan Gavi, yang kini punya total 10 caps di Timnas Spanyol, mulai disoroti Enrique, yang mengingatkan sang pemain masih punya karier yang panjang. Pada laga melawan Republik Ceko, Senin (13/6), sang pemain akhirnya diistirahatkan.

Gavi baru dimainkan di babak

kedua, saat Spanyol bisa menang 2-0 atas Ceko. Usai laga, Enrique memuji kinerja "Dia seperti gunung berapi yang meletus. Pesan kemarin jelas tertuju padanya," kata Enrique, seperti dilaporkan Diario AS.

"Sangat sulit untuk tidak jatuh cinta pada Gavi. Setiap penggemar ingin melihatnya bermain," terangnya.

Kemenangan Spanyol atas Ceko mengantar ke posisi teratas Grup A2. Tim besutan

Enrique memimpin Grup A2 dengan 8 poin, unggul dari Portugal (7 poin).

Timnas Spanyol tinggal punya dua laga tersisa di UEFA Nations League pada September, yakni melawan Swiss dan Portugal.

Selanjutnya, Spanyol tinggal berangkat ke Qatar untuk berlaga di Piala Dunia 2022, pada 21 November-18 Desember mendatang. Spanyol tergabung di Grup E bersama Jerman, Jepang, dan masih menunggu satu wakil tersisa dari CONCACAF. ● vit



GAVI  
Pemain Timnas Spanyol

TERUS DIPADATI JADWAL

## Southgate Khawatir Pemain Kelelahan Sebelum Piala Dunia

**LONDON (IM)**- Pelatih timnas Inggris Gareth Southgate khawatir para pemainnya kelelahan bahkan sebelum Piala Dunia dimulai. Sebab itu, ia meminta agar Liga Primer Inggris menghindari bentrokan gaya "Super Sunday" antara klub Enam Besar pada akhir pekan 12-13 November menjelang perjalanan ke Qatar untuk turnamen.

Tetapi Southgate juga mengungkapkan kekhawatiran gagasan tentang Piala Dunia musim dingin. Menurut dia, pemain yang hanya memiliki istirahat musim panas yang singkat, daftar pertandingan yang melelahkan untuk mempersingkat permainan dan tidak ada waktu untuk kumpul-kumpul tradisional di bulan Oktober.

Beberapa pemain Inggris akan memiliki istirahat kurang dari tiga pekan setelah Liga Bangsa-Bangsa sebelum melapor kembali, sementara Tottenham akan memainkan pertandingan persahabatan di Korea Selatan pada 13 Juli. "Saya pikir itu dapat dikelola tetapi tuntutan pada para pemain besar, dan saya

pikir kita semua sadar bahwa kita tidak dapat terus menambahkan ke kalender," katanya.

"Kami masih menghadapi Covid, sungguh, dalam tiga pertandingan di jendela internasional, empat pertandingan sekarang, sebagian karena waktu Piala Dunia karena kami kalah di Oktober jadi semuanya dipadatkan, kompetisi ditambahkan tetapi tidak ada yang dihilangkan. Pada akhirnya saya yakin para pemain mendapatkan lebih banyak bersuara dalam hal itu dan dapat dimengerti, dan mereka harus punya suara," ujarnya.

Jadwal Liga Primer Inggris diumumkan pada Kamis pekan ini dan Southgate mengatakan pada Maret bahwa FA akan meminta mereka untuk mencoba dan membantu mereka dengan penjadwalan dan bos liga dipahami bersedia membantu sebaik mungkin. "Kami telah meminta Liga Primer Inggris untuk memikirkan banyak hal tetapi kami juga memahami bahwa program pertandingan sangat rumit karena Anda tidak dapat memiliki Manchester City pada akhir pekan yang sama dengan Manchester United (di kandang) dan jadi ada semua variasi yang kami akui itu sulit," ujarnya. ● vit



HARRY KANE  
Pemain Timnas Inggris

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com